

<u>DECLARACIÓN PÚBLICA</u> <u>SERVICIO PAZ Y JUSTICIA -SERPAJ CHILE- FRENTE A LAS ELECCIONES</u> PRESIDENCIALES DEL 19 DE DICIEMBRE 2021

Como Servicio de Paz y Justicia, Serpaj Chile, tenemos un compromiso absoluto por la democracia y la voluntad popular expresada -entre otras manifestaciones- en los procesos participativos y electorales que vive cada país. Por lo mismo, reconocemos que la próxima elección presidencial, se enmarca en un contexto en donde se requiere la participación de mayorías en favor de la democracia, el reconocimiento y defensa de los derechos humanos, y la justicia social.

Entendemos que el futuro presidente de Chile y, por tanto, su plan de gobierno no puede situarse como una amenaza para los derechos fundamentales y el progreso de nuestro país. Es por este motivo, que expresamos nuestra preocupación frente a candidaturas que representen una validación de los discursos de odio que han proliferado en los últimos años y también sean un peligro para el avance en los derechos de las mujeres, las disidencias sexuales, las personas migrantes y los pueblos originarios. Estos tipos de proyectos políticos son, sin lugar a dudas, un retroceso en diversas materias de preocupación y responsabilidad del estado, como la protección del medio ambiente, los derechos laborales, los derechos de la niñez y también para el funcionamiento de la Convención Constitucional.

Además, manifestamos nuestra preocupación frente a aquellas propuestas que fortalecen el sistema neoliberal impuesto en Chile que privilegia al capital financiero, a los más ricos y que tiene como consecuencia la privatización de la salud, la educación y las pensiones, precarizando cada aspecto de la vida.

Como institución optamos por una candidatura que incluya en sus marcos, estrategias de gobierno enfocadas en combatir el hambre, la inequidad, la inseguridad, la falta de oportunidades, la ausencia de garantías sociales mínimas, lo cual vaya en pos del diseño de leyes que vengan a garantizar bienestar para todos y todas y no de solo unos pocos. De la misma manera, un nuevo gobierno debe seguir siendo un continuador y soporte de los avances y logros alcanzados por la ciudadanía.

Serpaj Chile es una organización que funda su actuar en el respeto por los Derechos Humanos y la No Violencia Activa, principios inspiradores que trazan nuestro quehacer a lo largo del país y América Latina, es por ello, que repudiamos cualquier forma de violencia representada y personificada en cualquier candidatura. Expresamos enfáticamente nuestro apoyo a candidaturas que enmarquen su proyecto político en los principios señalados y que por cierto, trabaje por la construcción de un país más justo, diverso y democrático. En este sentido, creemos que el proyecto político representado por el candidato **Gabriel Boric Font** simboliza la esperanza de avanzar hacia un Chile que siga promoviendo mayores cambios sociales, que continúe el camino de la lucha por la justicia, combatiendo la desigualdad, la discriminación, y que prioriza a la participación y el diálogo como valores fundamentales.

Diciembre 06 de 2021